
Giulianova. I colori della rinascita 700 ombrellini per le vie della
città  con eventi,  inaugurazione della  nuova piazza Dalmazia  e
presentazione dell’innovativo portale turistico

Piazza Dalmazia Giulianova

Con  l’estate  alle  porte  la  città  di  Giulianova  si  tingerà  dei  colori  della  rinascita  con  la  realizzazione  di  iniziative  e
manifestazioni che coinvolgeranno commercianti, turisti e residenti. Nel pomeriggio si è svolta in Comune una riunione con
la Consulta del Commercio, nel corso della quale l’assessore al Commercio e al Turismo Marco Di Carlo ha illustrato alcune
delle iniziative proposte dall’amministrazione comunale per il  periodo estivo, che puntano alla ripartenza delle attività
turistiche e commerciali del territorio e alla valorizzazione dei centri cittadini, del Lido e del Paese. Tra queste l’assessore ha
annunciato l’installazione di 700 ombrelli  che creeranno un cielo coloratissimo che avvolgerà tutto il  centro cittadino,
coinvolgendo via Nazario Sauro ed un tratto di viale Orsini, via Trieste e Corso Garibaldi. “Si tratta di un’allegra e colorata
installazione artistica che, da qualche anno, abbiamo potuto ammirare in diverse città europee e che rende piacevole il
passeggio e l’ombreggio lungo le vie del centro cittadino – dichiara l’assessore Di Carlo – il tutto per trasmettere un senso di
ripartenza e di  positività a tutti,  cittadini,  esercenti  e turisti.  Inoltre,  in questa settimana, inizieranno gli  interventi  di
installazione  della  ruota  panoramica  che  verrà  ospitata  in  piazza  Del  Mare.  Questa  piazza,  durante  l’estate,  sarà
caleidoscopio di tantissimi eventi, ospitando un palco con oltre 200 posti a sedere, sempre nel rispetto delle prescrizioni anti
Covid-19. Stiamo attendendo la chiusura del bando per stilare l’elenco di tutti gli spettacoli e le manifestazioni culturali e di
intrattenimento, in un calendario che verrà presentato nei primi giorni di giugno, insieme al piano marketing e al nuovo ed
innovativo  portale  turistico,  che  coinvolgerà  le  attività  turistiche  e  commerciali  della  città.  Per  quanto  riguarda  gli
spostamenti in città, sempre a giugno, partirà anche il servizio navetta e il “Giulia Express” con un autobus panoramico
scoperto  che  proporrà  interessanti  itinerari  turistici  cittadini.  E  per  finire  c’è  grande  attesa  da  parte  dei  cittadini  per
l’inaugurazione  della  nuova  piazza  Dalmazia  che  dovrebbe  finalmente  svelare  la  sua  riqualificazione  intorno  alla  metà  di
giugno”.

Giulianova. Rimborso libri di testo anno scolastico 2020/21. Da
domani è possibile ritirare il contributo
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Libri

Si informano i cittadini che hanno presentato la domanda per ottenere il rimborso relativo all’acquisto di libri di testo per gli
alunni  delle scuole secondarie di  primo e secondo grado,  per l’anno scolastico 2020/2021,  che,  a partire da domani
mercoledì  26 maggio,  possono recarsi  in  qualsiasi  sportello  della  Banca Popolare di  Bari  per  ritirare il  contributo.  E’
indispensabile  che  si  presenti  allo  sportello  la  stessa  persona  che  ha  effettuato  la  richiesta,  munita  di  un  documento  di
riconoscimento. Possono ritirare il contributo le famiglie che hanno presentato domanda all’Ufficio Protocollo del Comune di
Giulianova entro la scadenza dell’avviso pubblico, ovvero entro il 10 gennaio 2021.

Giulianova. Covid-19: 6 nuovi contagi e 27 nuovi guariti

grafico 24 maggio 2021

Il  Comune di Giulianova diffonde i  nuovi dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19, contenuti  nelle ultime comunicazioni
fornite dal Siesp della Asl di Teramo.

Dal 17 al 23 maggio si registrano in città:
–      6 nuovi contagi
–      27 nuovi guariti (totale guariti 1357)
– 1 deceduto
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–      Totale attualmente positivi 29 (di cui 3 ricoverati in ospedale)
–      Totale deceduti seconda ondata 41
–      Totale contagiati nella seconda ondata 1427

In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.

L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Nuova visita in città dell’europarlamentare Massimo Casanova sul
porto di Giulianova

Ferrante, Casanova, Costantini e Giorgini

L’On. Casanova e il Sindaco Costantini

L’eurodeputato ha incontrato nuovamente il sindaco Jwan Costantini, l’assessore Paolo Giorgini ed il presidente dell’Ente
Porto Fabrizio Ferrante per conoscere progettualità ed opere in programma per lo sviluppo del porto della provincia di
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Teramo, annunciando altre visite nello scalo giuliese.

 

Ad accompagnare l’europarlamentare nella visita giuliese il coordinatore regionale della Lega Massimiliano Foschi.

 

In allegato foto dell’incontro al porto di Giulianova.

Le immagini sono libere da diritti per l’uso editoriale.

DOTIAMO GIULIANOVA DI UNA VERA AREA CAMPER NELLA ZONA
NORD

I consiglieri, Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

Apprendiamo  che  l’amministrazione  comunale  ha  emanato  un  bando  per  l’affidamento  in  gestione  di  un’area  di  sosta  a
pagamento per autocaravan da realizzare sul parcheggio che si trova tra Lungomare Rodi e via dei Pioppi.

Riteniamo senz’altro che si debba dare una risposta anche a questo settore del turismo e che, come detto anche nel nostro
programma, la città si debba dotare di un’area camper per accrescere la propria ricettività turistica.

Pensiamo anche, però, che debba essere una vera e propria area attrezzata per il camperismo, cioè una  soluzione completa
che  consenta  sia  la  sosta  sia  il  pernottamento  e  oltre  ai  servizi  base  offra  anche  docce,  toilette,  aree  pic-nic,  allaccio
elettrico. Pertanto la decisione dell’amministrazione  che ha deliberato di far realizzare in quel sito un punto sosta a
pagamento ci sembra frutto di una scelta insufficiente e irrazionale che presenta vari aspetti critici. Li elenchiamo:

Se si  tiene veramente alla mobilità sostenibile i  parcheggi  periferici  di
scambio  sono  fondamentali  per  cercare  di  non  far  affluire  troppe  auto  in
centro. Quel parcheggio, una volta reso più accogliente e presentabile con
alberi e stalli  permeabili,  dovrebbe essere organizzato come una delle 
stazioni di bike-sharing. Chi arriva da fuori città parcheggia l’auto e trova la
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bici per recarsi in centro.
Lì di fronte c’è una delle spiagge libere più importanti del nostro litorale, va
da sé che un parcheggio nei pressi è indispensabile se non si vuole far
andare in altre città limitrofe i turisti che  scelgono le spiagge libere.
In via Dei Pioppi c’è un centro polifunzionale che necessita di parcheggio
per le varie attività culturali e sociali.
Attualmente è in corso la campagna vaccinale che vede Giulianova sede di
Hub tra le più importanti della ASL della nostra provincia: il parcheggio è
assolutamente necessario visto il notevole afflusso di persone che devono
vaccinarsi.
Considerato che un’area camper ha bisogno anche di garantire la privacy
dei suoi ospiti, non crediamo che sia una scelta felice quella di posizionarla
sul lungomare.

Pensiamo che invece una vera e propria area camper attrezzata (e non un punto sosta) possa essere individuata a nord, non
sul lungomare ma nelle tante aree che il Comune ha avuto in cessione nelle lottizzazioni della E2 turistica, attualmente in
totale abbandono e dove ci sarebbe molto più spazio a disposizione per realizzare un’area che sarebbe molto gradita agli
appassionati di turismo in camper.

Invitiamo  l’amministrazione  comunale  a  riflettere  su  quanto  da  noi  proposto  perché  sono  in  gioco  vari  aspetti:  l’aumento
della ricettività turistica di qualità, le infrastrutture per la mobilità sostenibile, i parcheggi pubblici per spiagga libera e
centro socio-culturale di via dei Pioppi.

Giulianova 23 maggio 2021

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

A Giulianova arrivano le case avanzate riservate alle biciclette
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casa avanzata incrocio viale orsini-via gasbarrini

L’assessore  Di  Carlo:  “uno  strumento  innovativo  che  migliora  la  sicurezza  stradale”  Anche il  Comune di  Giulianova,
accogliendo una proposta presentata dall’architetto Alessandro Tursi, adotta lo strumento delle case avanzate riservate alle
biciclette, ovvero degli spazi dedicati per la sosta in prossimità delle intersezioni semaforizzate. Nella relazione tecnica,
presentata dall’architetto Tursi che è anche presidente della FIAB (Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta), si legge che:
“In generale, nel territorio di Giulianova la zona dove maggiormente è diffuso l’uso de bicicletta è il lido, sia per la sua natura
pianeggiante, sia per la presenza di infrastrutture ciclabili che ne favoriscono l’uso, a cominciare dalla Ciclovia Adriatica.
Nella prospettiva di gradualità, progressività e continuità si è dunque scelto di realizzare le prime case avanzate procedendo
dall’Adriatica verso l’interno, interessando quindi l’asse urbano longitudinale di viale Orsini –via Trieste”. Proprio stamane
sono iniziati gli interventi per la realizzazione delle prime case avanzate, nell’intersezione tra viale Orsini e via Gasbarrini, a
cui seguiranno altri lavori negli incrocio tra viale Orsini e via Thaon De Revel, viale Orsini, via Nazario Sauro e via Trieste, via
Trieste, via La Spezia e via Salerno. “Ringraziamo l’architetto Tursi per aver proposto alla nostra amministrazione una così
dettagliata e valida relazione ed uno strumento così innovativo per la sicurezza stradale, che ormai esiste in tutte le grandi
città – dichiara l’assessore al Turismo Marco Di Carlo – la soluzione delle case avanzate, come minuziosamente descritta
dall’architetto Tursi, migliora soprattutto la sicurezza per i ciclisti, perché consente loro di svoltare a destra e sinistra senza
correre il rischio di essere travolti dalla auto in svolta. Tuttavia rappresenta uno strumento utile anche per i pedoni poiché al
termine del  verde pedonale non ci  sono in prima linea auto pronte a scattare,  quindi  chi  si  attarda ad attraversare
(soprattutto persone con ridotta capacità motoria, anziani in primis o diversamente abili)  ha ben più ampi margini di
sicurezza.  Anche i  veicoli  a  motore ne troveranno giovamento,  in  quanto le  bici  che si  trovano sulla  casa avanzata
impediscono partenze impetuose che sono spesso la causa maggiore di incidenti stradali. Un ringraziamento particolare per
il prezioso supporto tecnico all’assessore Di Candido e agli uffici comunali”.

IL  “CROCETTI-CERULLI”  DI  GIULIANOVA  CAMPIONE  NAZIONALE
DEL COOKING QUIZ DIGITAL 2021: OTTIMO PIAZZAMENTO ANCHE
PER IL “DI POPPA-ROZZA” DI TERAMO!
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Si è conclusa venerdì la FINALE NAZIONALE COOKING QUIZ DIGITAL 2021.

Dopo un tour “digitale” che ha raggiunto 91 Istituti Alberghieri in tutta Italia, coinvolgendo oltre 24.000 studenti, le classi
finaliste si sono sfidate in tre eventi suddivisi in base agli indirizzi di studio: “Enogastronomia” per poi passare all’indirizzo
“Sala-Vendita” ed infine “Pasticceria”.

 

Campioni d’Italia per “Pasticceria” il “Crocetti-Cerulli” di Giulianova (TE), argento per la 4AP del “Varnelli” di Cingoli
(MC) e 3^ posto il “Piazza” di Palermo, classe 4AP.

 

Hanno ottenuto il  gradino più alto del podio per l’indirizzo “Enogastronomia” i  ragazzi  della 4B dell’Istituto
Alberghiero “Buontalenti” di Firenze, al 2^ posto l’IIS “Paolo Frisi” di Milano con la classe 4A e medaglia di bronzo all’IIS
“Panzini” di Senigallia (AN) con la 4B.

 

Per l’indirizzo “SALA-VENDITA” i ragazzi dell’IIS “B. Lotti” di Massa Marittima classe 4F, secondo posto per la 4D del
“Buontalenti” di Firenze e 3^ posto per il “Prever” di Pinerolo (TO) classe 4D.

 

Ottimo piazzamento anche per il “Di Poppa Rozzi” di Teramo.

 

Lo staff del Cooking Quiz ha riservato a tutti gli studenti finalisti molte sorprese facendo intervenire, durante gli eventi, chef
stellati e personalità di spicco del mondo della Sala e della Pasticceria. Molti di loro hanno posto direttamente le domande ai
ragazzi, creando forti ed inaspettate emozioni e facendo salire ancora di più l’adrenalina a tutti gli studenti.

 

Sono intervenuti lo chef Matteo Berti Direttore Didattico di ALMA, gli chef stellati Antonia Klugmann, Diego Rossi,
Philippe Léveillé, il grande maestro pasticcere Ernst Knam, Mariella Organi Maître del ristorante “La Madonnina del
Pescatore” e membro del  Comitato Scientifico di  ALMA ed il  famoso maître e sommelier Vincenzo Donatiello. Gli  eventi
sono stati condotti dal presentatore ufficiale del Cooking Quiz, Alvin Crescini, bravissimo nel mantenere sempre alta
l’attenzione dei ragazzi e a trasferire loro tutto l’entusiasmo e tutte le emozioni della gara e della sana competizione.

 



Un grandissimo successo la 5^ edizione del Cooking Quiz! Un tour iniziato con molte incertezze per via della pandemia, ma
che PLAN Edizioni insieme agli esperti formatori di Peaktime, agenzia specializzata in progetti didattici e grazie alla
collaborazione di ALMA, La Scuola Internazionale di Cucina Italiana, hanno fortemente voluto per dare la possibilità agli
studenti,  seppur  in  un  momento  difficile,  di  partecipare  in  modo  innovativo,  formativo  e  soprattutto  coinvolgente  ad  una
didattica originale, affiancandoli nella loro crescita professionale.

 

Ottimi i risultati ottenuti dai ragazzi per il focus dedicato alle buone norme di Raccolta Differenziata degli imballaggi
in alluminio, plastica, vetro ed acciaio  che vengono utilizzati  ogni giorno in cucina, grazie alla collaborazione dei
Consorzi Nazionali per la Raccolta, il Recupero ed il Riciclo degli Imballaggi, CIAL, COREPLA, COREVE e RICREA.

 

Cooking Quiz, per il suo valore didattico, formativo ed etico è patrocinato dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri e
dal Ministero delle Politiche Agricole, Alimentari e Forestali ed è il progetto didattico adottato dalla Rete
Nazionale degli Istituti Alberghieri di Italia Re.Na.I.A.

 

Un grande incoraggiamento ai ragazzi è arrivato anche da parte di tutti i partners del progetto:  cameo Professional, Cial
Consorzio Imballaggi Alluminio, CNA Agroalimentare, Coal, Colli Euganei DOCG, CONFCOOPERATIVE FEDAGRIPESCA
Piemonte, Consorzio del Prosciutto di Modena, Consorzio di Tutela della Pasta di Gragnano IGP, Cooperlat,
Corepla Consorzio Nazionale per la raccolta, il riciclo e il recupero degli imballaggi in plastica, Coreve Consorzio per il
Riciclo del vetro, Gest Cooper Società Agricola Cooperativa, Granarolo, Igor Gorgonzola, Italia Zuccheri, Montasio –
Consorzio  per  la  Tutela  del  Formaggio  Montasio,  Oleificio  Zucchi,   Qui  da  noi  Cooperative  Agricole,  Ricrea  Consorzio
Nazionale  Riciclo  e  Recupero  Imballaggi  Acciaio,  Salumificio  Ciriaci,  Unicam.  Lo  staff  del  Cooking  Quiz  ringrazia
fortemente tutti i docenti che hanno collaborato alla realizzazione del progetto didattico: senza di loro non avremmo potuto
raggiungere gli ottimi risultati ottenuti.  GRAZIE E ALLA PROSSIMA EDIZIONE!

Il sindaco Costantini in visita alla riqualificata Torre del Salinello

sindaco Costantini con la famiglia Cerulli-Irelli in visita alla Torre del Salinello.

Il sindaco Jwan Costantini ha visitato la Torre del Salinello, nota anche come Torre Mazzaufo, che grazie ad un intervento di
riqualificazione realizzato dai proprietari-custodi, Cesare Sodo-Migliori e i fratelli Vincenzo, Francesco e Giovanni Cerulli-Irelli,
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ha visto  nuova luce,  destinando il  locale  inferiore  dell’antico edificio  alla  “Bottega Migliori”,  spazio  espositivo e  di  vendita
dell’azienda agricola di famiglia, Tenuta Cerulli  Spinozzi di Canzano. “I complimenti ed i ringraziamenti più sinceri alle
famiglie  Migliori  e  Cerulli  Irelli  per  aver  ridonato  lustro  ad  un  edificio  di  grande  valenza  storica  per  la  nostra  comunità  –
dichiara il primo cittadino – la torre si trova sul versante ovest della SS 16 nella parte nord di Giulianova ed è una delle
quindici torri di avvistamento costruite tra il 1563 e il 1570 lungo la costa adriatica, da Vasto a Martinsicuro, in risposta alle
frequenti incursioni saracene particolarmente frequenti a partire dalla metà del XVI secolo. Un patrimonio che è stato
valorizzato ed è liberamente visitabile da tutti i cittadini e che, inoltre, ospita al piano terra, la storia del vino in una bottega
altamente fornita”.

Giulianova. Al via gli interventi di rifacimento della segnaletica
orizzontale di tutto il centro cittadino

interventi segnaletica orizzontale via Nazario sauro

Sono partiti oggi, su via Nazario Sauro, gli interventi di rifacimento della segnaletica stradale orizzontale degli stalli di sosta
e della pista ciclabile. E’ solo il primo di una serie di lavori che interesserà la segnaletica orizzontale di tutto il centro
cittadino, includendo via Trieste e viale Orsini. “Si tratta di piccoli interventi di decoro urbano che vanno ad aggiungersi ad
altri lavori che interesseranno il centro cittadino di Giulianova Lido – dichiara il sindaco Jwan Costantini – in primis con il
rifacimento della segnaletica stradale, deteriorata ormai in molti punti, sia nei parcheggi che nella pista ciclabile. Non solo
per  restituire  armonia  alle  nostre  vie  ma  anche  per  ripristinare  una  situazione  di  maggiore  sicurezza  per  pedoni,
automobilisti e ciclisti”.

Giulianova. Inaugurata la nuova sede dell’Unione dei Comuni “Le
Terre del Sole”
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E’ stata inaugurata stamattina la nuova sede
dell’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”, ubicata in via Galileo Galilei n. 83/91 a Giulianova Lido. Al taglio del nastro hanno
preso parte i sindaci e gli amministratori dei comuni di Giulianova, Roseto degli Abruzzi, Bellante, Morro D’Oro, Notaresco e
Mosciano Sant’Angelo. La nuova e spaziosa sede ospiterà, tra qualche settimana, oltre ad i servizi al sociale che già offre,
un’iniziativa rivolta ai diversamente abili con l’apertura dello Sportello Disabilità. “Finalmente l’ente che si occupa di gestire i
servizi  sociali  e  socio-sanitari  dei  comuni  del  nostro territorio può vantare una sede luminosa e spaziosa– dichiara il
presidente dell’Unione Jwan Costantini – il mio incarico di presidente di questa importante realtà è “tecnicamente” scaduto
ma i miei colleghi sindaci hanno voluto che guidassi ancora questo ente per qualche mese, prima che venga scelto il mio
successore, e li ringrazio per la fiducia che mi hanno accordato. Siamo felici che la sede dell’Unione resti qui a Giulianova.
Inoltre, tra qualche settimana, aprirà proprio qui uno sportello dedicato alla disabilità”.


